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Blum wäre ok als Ergänzung. So wie er es 2015/16 war. Ob man sich in der jetzigen Situation
einen Ergänzungsspieler leisten kann, wage ich zu bezweifeln. Dazu müßte man erst mal
Spieler los werden.

In der Bochumer Form (19/20) wäre er wohl auch Stammplatzkandidat. Aber er hatte laut tm.de
sehr hartnäckige Wadenprobleme, die ihn lange außer Gefecht gesetzt haben. Ich schätze das
war der Knackpunkt, warum ihn dann auch Bochum nicht mehr wollte (?). Insofern ist es halt
fraglich, ob er noch in der Lage ist weiter zu helfen.
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